
 

 
Bericht durch die Vorsitzende der Geschäftsführung, Kathrin Küch: 
 
Der geschäftsführende Vorstand besteht aktuell aus vier Personen: 
Julia Schindler – Vorsitzende Kommunikation 
Søren Dietrich – Vorsitzender Vereinsentwicklung 
Hartwig Benne – Vorsitzender Immobilienmanagement und  
Kathrin Küch – Vorsitzende Geschäftsführung und Vorsitzende Finanzen. 
 
Als Beisitzer unterstützt Eckhard Matzner, Mitgliederpflege, den Vorstand regelmäßig. 
 
In der außerordentlichen Jahreshauptversammlung am 30.09.2022 konnten wieder alle 
Vorstandspositionen besetzt werden. Für die nächsten Monate wünsche ich mir, dass 
weitere Beisitzer gefunden werden. 
 
Der geschäftsführende Vorstand hat sich im letzten Jahr 2 Mal getroffen. Zur erweiterten 
Vorstandssitzung trafen wir uns 4 Mal zusammengefunden. Des Weiteren hatten 4 
Beratungssitzungen mit einem Berater vom LSB zum Thema „Satzungsänderung / -
aktualisierung“ und unsere außerordentliche Versammlung am 30.09.2022. 
 
Ehrungen 2022: 

Insgesamt waren 46 Mitglieder im Jahr 2022 zu ehren. Der Abend der zu Ehrenden, fand 
am Freitag, 24.06.2022, in der Jahnhalle statt. Ein entsprechender Bericht wurde am 
30.06.2022 auf die Homepage genommen und ein Bericht war in der MZ im Juli 2022. 

Inanspruchnahme Förderungen 

Die Förderung 1000x1000 des Landes wurde 2022 erneut beantragt und bewilligt. 

Ebenfalls wurden die notwendigen Anträge bezüglich der Übungsleiterzuschüsse gestellt. 
Die Auszahlung vom LSB, KSB und SSV erfolgte. 

 

Bericht für den Bereich Immobilienmanagement für 2022 

Eine große Herausforderung war die Renovierung der Turnhalle durch die Moderne 
Sportstätten 2022, wobei alles 2020 angefangen hat mit der Bewerbung um 
Sanierungsgelder für das Dach und die Erneuerung der Heizungserzeugung. 
 
Eine Photovoltaikanlage kam nicht in Betracht, da wir keine ausreichende Statik für das 
Dach nachweisen konnten. Dieses Problem trat dann auch wieder bei der 
Dachneueindeckung auf, daher mussten wir wieder auf Dachziegel zurückgreifen. Da es 
sich um eine energetische Renovierung handelte, haben wir den Dachboden mit 
Glaswolle isoliert umso den Vorgaben gerecht zu werden. 
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Der Bezug zur energetischen Sanierung bei der Heizung haben wir durch den Einbau 
eines BHKWs erreicht. Wobei aus heutiger Sicht nach dem neuen Energie-Gesetz, was 
wohl kommen wird, die Möglichkeit einer Wärmepumpe mit dem BHKW zu koppeln 
vorbereitet ist. 
 
Der Zuwendungsbescheid von 87.329,00 € wurde uns Anfang Februar 2022 zugesandt 
und wir konnten endlich die Aufträge vergeben. 
Ende März 2022 wurden uns 80 % der Förderung ausgezahlt. 
Die Arbeiten zogen sich bis zum Jahresende hin und wir mussten dann einen 
Verwendungsnachweis einreichen um noch die Restsumme von 17.465,80 €, die vorher 
einbehalten wurde, zu bekommen. 
 
Außerdem haben wir die alte Ringanlage erneuert, die im Zuge der Dacharbeiten 
ausgebaut wurde. 
 
Alles zusammen war es ein sehr arbeitsreiches Jahr 2022. 
 

Kierspe, 02.06.2023       Kathrin Küch 


